

Auszug aus der Niederschrift über die 08. Sitzung der Bürgerschaft am 09.11.2017

Zu TOP : 7.11

Spielraumentwicklungsplanung 2014 (SREP)

Einreicher: Mathias Miseler, SPD-Fraktion

Vorlage: kAF 0145/2017

Anfrage:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand der Umsetzung der SREP?
2. Wo werden in der Fortschreibung der Planung Schwerpunkte gesetzt?
3. Sind die im Oktober 2016 im Ausschuss für Familie, Sicherheit und Gleichstellung festgestellten Mängel beseitigt worden?

Herr Bogusch antwortet wie folgt:

zu 1.

Wegen geringerer Investitionsmöglichkeiten der zurückliegenden Jahre gegenüber der Mittelplanung der Spielraumentwicklungsplanung werden jetzt die ursprünglich für 2016 geplanten Spielplätze ergänzt bzw. neu gestaltet.

Im Einzelnen wurden gem. SREP ausgeführt:

im Jahr 2014: Stechpalmenweg, Baumschulenstraße, die in der

Spielraumentwicklungsplanung genannten Einzelplätze im L.-Tolstoi-Weg und Wohngebietspark Grünhufe

im Jahr 2015 Fr.-Wolf-Straße/ Rodelberg, Damaschkeweg, Kleine Parower-Straße

im Jahr 2016 Hainholzteich, 1. BA Alte Richtenberger Straße

im Jahr 2017 Abschluss der Arbeiten auf dem Spielplatz Alte Richtenberger Straße, beauftragt sind die Maßnahmen auf der Hospitaler Bastion und auf dem Spielplatz Amanda-Weber - Ring, die in 2018 ausgeführt werden.

Darüber hinaus wurden weitere Mittel für die Anschaffung von Spielgeräten auf anderen Spielplätzen eingesetzt.

Die Spielfläche auf dem St. Jürgen Friedhof wurde gemäß der Besprechung im Fachausschuss nicht realisiert.

Damit sind alle in der Spielraumentwicklungsplanung bis 2016 genannten Maßnahmen umgesetzt.

zu 2.

Die "Spielraumentwicklungsplanung 2014" traf in der Prioritätenliste Zielaussagen bis zum Jahr 2018. Eine Fortschreibung ist daher vorgesehen. Mit der Grundlagenerarbeitung wurde bereits begonnen. Zu kommenden Schwerpunkten können derzeit jedoch noch keine Aussagen getroffen werden.

zu 3.

Die im Ausschuss für Familie, Sicherheit und Gleichstellung festgestellten Mängel bezogen sich auf den Ausbaubedarf eines Spielplatzes der SWG am Phillip-Julius-Weg. Nach Kenntnis der Abteilung Straßen und Stadtgrün ist bisher kein Ausbau erfolgt.

Herr Miseler hat keine Nachfragen und verzichtet auf die beantragte Aussprache.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Hoffmann

Stralsund, 17.11.2017